

一宮市立丹陽南小学校 6年 学年だより 12月号

2学期のしめくくり

肌に感じる風が冷たさを増し、校庭の木々も葉を落としつつあります。早いもので、今年も残すところあと I か月となりました。 2 学期は、運動会・修学旅行と大きな行事を 2 つ実施しました。各行事では、様々な場面で子どもたちの活躍する姿を見ることができました。

12月は2学期、そして、2024年のしめくくりの月でもあります。希望に満ちた新しい年が迎えられるよう、担任一同、指導に当たっていきます。体調管理をはじめ、ご家庭のご協力をよろしくお願いします。

家庭科の調理実習

11月18日(月)、19日(火)に調理実習で「野菜のベーコン巻き」を作りました。切る、ゆでる、 巻く、炒めるという調理の流れを手際よく行い、上手に作ることができました。







薬物乱用防止教室

11月19日(火)に一宮警察署の方から薬物についてどのような危険があるのか、身体にどのような悪影響があるのか話を聞きました。警察署の方の体験談やさまざまな資料、薬物の模型に触れて、薬物を乱用することの恐ろしさについて、深く考える時間となりました。







一宮市立丹陽南小学校



2 学期もホームページを更新しています。 ぜひ、ご覧ください。

学習発表会に向けて

1月25日(土)に学習発表会を行う予定です。大きなテーマとして「国際理解」を掲げ、取り組んでいます。「修学旅行を通して見て、触れてきた日本文化を含む、各国の衣食住について考えるグループ」、「スポーツを通して世界とのつながりを考えるグループ」、「音楽を通して世界との関わりを考えるグループ」といった分野に分かれて調べ学習を始めています。今後は、調べたことをまとめ発表準備を進めたり、外国の郷土料理を実際に作ってみたりして、日本を含めた世界各国についての理解を深めていきます。







お知らせ。お願い

〇個人懇談会

Ⅰ2月ⅠⅠ日(水)~Ⅰ3日(金)に個人懇談会を行います。2学期のお子さんの学習や生活の様子についてお伝えするとともに、ご家庭での様子などをお聞かせいただきたいと思います。限られた時間ではありますが、有意義な懇談になるよう、ご協力よろしくお願いします。

O持久走の授業について

持久走の授業が始まる時期となりました。授業の中でも、とりわけ健康には十分に配慮をして実施していきたいと考えています。なお、体育の授業を見学される場合は、必ず連絡帳にてその旨をお知らせください。 ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。

国語:『鳥獣戯画』を読む 発見、日本文化のみりょく

社会:町人の文化と新しい学問 明治の国づくりを進めた人々

算数:比例と反比例 見方・考え方を深めよう(2) 見積もりを使って

理科: てこのはたらき 音楽: 世界の音楽

図工: | まいの板から 家庭: 冬を明るく暖かく



<集金のお知らせ>

| 2月の口座引落日 | |日(水)

給食費5,4 I 5円積立金3,000円

合計 8,4 | 5円

郵便局の自動払込利用の方は、引落手数料 I 0円が必要となります。

修学旅行の積み立て残金に関しましては 卒業アルバム代に繰り入れさせていただ きます。

